
Gibt VW den Phaeton auf?
Beitrag von „dreyer-bande“ vom 11. Juni 2006 um 15:19

So schürt man eben die Angst um Produktionsstandorte und Arbeitsplätze.

Wahrscheinlich sollte es nur Kurspflege sein.

Gruß
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